
7 Pièces

500 m²

Réf. JCP210014

35 000 €

Cap-d'Ail
Maison à louer (06320)
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Très  belle  propriété  située  sur  les  hauts  de  Cap  d'Ail  et  surplombant

Monaco,  dans  un  domaine  résidentiel  exclusif,  regroupant  villas  et

hameaux  de  caractère.Bénéficiant  d'une  vue  panoramique

exceptionnelle  sur  la  Méditerranée,  de  l'Italie  à  l'Estérel,  au  milieu  des

oliviers  et  des  senteurs  de  Provence,  la  villa  d'environ  400  m²  et  ses

espaces extérieurs offre un cadre unique et privilégié à votre séjour ou à

votre  événement,  alliant  tranquillité,  charme  et  dépaysement.

Caractéristiques: trois chambres doubles, toutes avec vue mer et salle

de bains privatives (au rez-de-chaussée avec ...

A stunning property located in the heights of Cap d'Ail, within a calm and exclusive

residential domain comprising outstanding villas with astonishing panoramic views of

the Mediterranean, from Italy to Estérel, overlooking both the Principality of Monaco

and St Jean Cap Ferrat.This spacious, elegant and luminous contemporary villa of

approximately 400 sq m offers beautiful  spaces, opening onto numerous terraces

and  landscaped  garden  surrounded  by  centenary  olive  trees,  maritime  pines  and

scents of Provence. This unique place offers an exclusive and delightful setting to a

stay combining ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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